
整理番号：6-3 

提言題名：防災無線再整備事業について 

 

【提言の要旨】 

防災無線再整備事業にあたり，防災無線事業に携わるものとして，市長へのご意見をお伺

いしたいと思います。先般から防災担当者の皆様に現状のシステム，将来へ向けてのシステ

ム，利点，欠点等のお話をさせていただいております。また，同じ事業を行った際の近隣自

治体の導入費概算もお伝えしています。今回の事業には，緊急防災・減債事業債または，特

別交付税措置などの財源を利用することとお伺いしています。参考資料を作成しましたので，

是非お話しいただける場をお持ちいただければ幸いです。より市民の安全安心を確実に，そ

して低予算でどこの自治体様にも負けないものを構築願いたい所存です。 

（令和元年 7 月受付） 

 

【回答の要旨】 

市が現在運用している 60MHz 帯や，今後導入を見込む 280MHz 帯についてのメリット・デ

メリット及び，すでに茨城県内で 280MHz 帯を導入している 2 自治体の導入費用について，

説明をいただきました。説明いただいた内容は資料とともに，市長へ報告を済ませておりま

す。防災ラジオの導入事業は，取手市第 6次取手市総合計画にあり，予算については今年度

当初予算として，議会の議決を経て現在事業を進めている状況であります。工事の業者選定

は，280MHz 帯の電気通信業者により，認定コンサル及び認定工事を付与されている業者の

うち，当市指名参加簿に登録のある業者を指名委員会により選定を行ったところです。 

今後も取手市の防災行政につきまして，何卒ご理解ご協力をお願いいたします。 

（安全安心対策課 令和元年 8 月回答） 


